Ressort: Sport

Erneute Dopingkontrolle bei der DFB-Elf

München, 05.09.2013, 17:07 Uhr

GDN - Die deutsche Nationalmannschaft hat am Donnerstag in München erneut unangekündigten Besuch erhalten: Einen Tag vor dem WM-Qualifikationsspiel am Freitag gegen Österreich traf die Nationale Anti-Doping Agentur (NADA) zu einer Trainingskontrolle ein. Das teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) mit.

Zwei namentlich nicht genannte Nationalspieler mussten sich dann einem Dopingtest unterziehen, dabei habe die NADA jeweils eine Urinprobe und zusätzlich auch eine Blutprobe genommen.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-21129/erneute-dopingkontrolle-bei-der-dfb-elf.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com